

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Vie des syndicats : le Resactrav Force 7 voit le jour



Photo: DR

Les présidents des 7 centrales syndicales ont adopté à l'unanimité la convention

AEE
Libreville/Gabon

Le Réseau syndical des activités des travailleurs-Force7 (Resactrav Force 7) a vu le jour, samedi passé, avec la signature par sept confédérations syndicales, à Awendjé. Il s'agissait de la CGSL-LO, la CDSA, la CGT/FL, la CSDI, l'ENSYTG, la Codetrag et la Cosyga de la Charte d'éthique et de solidarité. Ce nouvel organe permettra aux signataires de défendre de commun accord leurs droits.

"C'est un instrument de lutte solidaire, un lieu de convergence syndicale, une plate-forme d'échanges, un cadre de réflexion, d'unité d'action et de solidarité syndicale", a fait savoir le président de la CGSL-LO, Alphonse Nonga Epoma, par ailleurs coordonnateur de Resactrav Force 7. La coordination de ce regroupement syndical se fera de manière rotative. Un nouveau coordonnateur sera choisi tous les six mois. "Cela pour rendre très dynamiques nos actions", a précisé Alphonse Nonga Epoma.

"La lutte contre le cancer du sein est un combat commun"

SNN
Libreville/Gabon

LES agents du ministère des Affaires étrangères ont été sensibilisés, le jeudi 8 octobre dernier, à la nécessité de se faire dépister du cancer du sein, par leur ministre Pacôme Moubet Moubeya, qu'accompagnait sa déléguée Yolande Nyonda. Cette activité s'inscrivait dans le cadre d'Octobre rose dédié à la lutte contre le cancer du sein au Gabon.

Le message de Pacôme Moubet Moubeya visait à inciter les femmes à se faire dépister massivement sur cette maladie mortelle qui, lorsqu'elle est détectée plus tôt, peut-être guérie. "Nous avons pris un ensemble de dispositions pour rappeler aux uns et aux autres que le cancer du sein, au même titre que d'autres cancers, causent encore plusieurs dégâts, non seulement dans le monde, mais aussi au Gabon.



Photo: SNN

Le ministre des Affaires étrangères et sa déléguée, sensibilisant le personnel de leur département.

C'est pourquoi la première dame s'investit pleinement dans la lutte contre cette maladie qui touche de nombreuses femmes". Aussi, le chef de la diplomatie gabonaise a-t-il invité tous les agents de son ministère à s'impliquer. "Sensibilisez autour de vous, parlez-en pour que beaucoup s'imprègnent de la dangerosité de cette maladie et de la nécessité de se faire dépister. Et il

ya lieu de dire que lorsque nous portons du Rose ou ce signe sur nous (le ruban symbolisant le combat contre le cancer, ndlr), cela symbolise notre engagement personnel et citoyen dans cette lutte et cela marque aussi notre solidarité envers les malades atteints du cancer. Nous appelons donc tout le monde à se faire dépister et à mener ce combat tous ensemble".

Le clin d'œil de

lybek



EGCA : l'espoir renaît

CM
Libreville/Gabon

LES représentants du personnel de la société EGCA (Port-Gentil et Libreville) ont rencontré, samedi, la direction générale pour des discussions qui, selon l'un d'eux, étaient très fructueuses et donnent de l'espoir pour les agents de cette société. L'entreprise évoluant dans le BTP et le terrassement est en proie à des difficultés financières depuis son redressement judiciaire en 2018. En effet, précise Guy Serge Moussavou Mbina, représentant du personnel EGCA Port-Gentil, cette rencontre avec la direction générale est la première du genre. "Et il faut reconnaître que nous n'avons jamais entrepris une quelconque discussion avec elle. On se limitait juste aux différents syndics. Avec le DG, nous avons discuté de plusieurs choses, notamment la relance des activités, le redressement judiciaire, le paiement des ar-



Photo: Abel Eyeghe/L'Union

L'espoir renaît pour les employés de EGCA, après les garanties données par la direction générale lors d'une rencontre avec eux.

riérés de salaires, les cotisations CNSS... Et je peux vous avouer que nous ignorions tout ce qui est en train de se faire nous concernant, parce que nous n'étions jamais venus vers le DG. Ce dernier, après nous avoir présenté tous les éléments nécessaires dont nous avons besoin pour en savoir un peu plus sur l'avenir de l'entreprise, nous a donné des garanties fortes quant au règlement, étape par étape, des problèmes que nous

avons exposés", a-t-il indiqué. "D'ailleurs, pour montrer sa bonne foi et faire avancer les choses, les mois d'arriérés de salaires vont être soldés. Il a commencé par le mois de septembre. Notons également que la situation de certains retraités a déjà abouti. Nous sommes donc très satisfaits", a-t-il poursuivi. Sur proposition de la direction générale, il est prévu une rencontre trimestrielle pour suivre l'évolution du dossier.